



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Martes 25 de marzo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Cabeza. La Comisión Estatal de Información Gubernamental todavía tiene un plazo de 15 días, luego de la publicación de la reforma constitucional, para poder ejercer una acción legal en contra de su fusión con la Comisión Estatal de Derechos Humanos, esto lo ha aclarado el presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, **Miguel Servin del Bosque.** (PC)

Critica duramente el ex gobernador **Enrique Burgos García** la fusión de la Comisión Estatal de Información Gubernamental y dice que la reforma es inconstitucional y muestra falta de técnica legislativa. El PAN reiteró que está de acuerdo con la sanción y que pagará los 409 mil pesos. (NC)

Pide el ex gobernador **Enrique Burgos** incluir la participación de los jóvenes y las mujeres en la próxima elección del comité directivo estatal del PRI, al tiempo que advierte la necesidad de que este proceso se lleve a cabo muy limpia, honesta y sobre todo transparentemente, para que surja una dirigencia con fuerza real y consistencia. (PC)

Ayer venció el plazo para que el PAN expresara lo que a sus intereses corresponde en torno a la impugnación hecha por **Armando Rivera Castillejos.** (NC)

Señala el legislador perredista **Martín Mendoza**, que hay grupos de acción nacional encabezados por **Armando Rivera**, probable autor intelectual de las movilizaciones juveniles anti Emos en el estado. (PC)

Nueve presidentes de comités municipales en Querétaro exigirán la expulsión del PRD de **Ulises Gómez de la Rosa**, por la serie de irregularidades realizadas por el candidato a la dirigencia. (NC)

Se declara como único ganador en el proceso interno para la dirigencia del PRD, el ex diputado **Horlando Caballero.** En rueda de prensa aseguró que buscará la unidad de su partido y mostró

una copia de la constancia de mayoría, firmada sólo por dos delegados del comité técnico electoral. (NC)

Anuncia el candidato a la dirigencia estatal del PRD, **Horlando Caballero**, su ratificación por la comisión técnica electoral local del partido, como ganador de la contienda interna, aunque el proceso va a continuar en su fase de impugnación por parte de su más cercano opositor, **Ulises Gómez de la Rosa**. (PC)

Vía telefónica. **Ulises Gómez de la Rosa**, señala que el documento que presentó **Horlando Caballero** es de dos delegados que ya no los son; es un acto de delincuencia electoral, pues los paquetes están en el DF y hasta hoy a las 4 de la tarde se va a hacer el cómputo. Por estatutos, es el comité técnico del PRD del Comité Ejecutivo Nacional el que deberá entregar la constancia de mayoría. Apunta que muchos de los que están pidiendo su renuncia deberían estar fuera del PRD por sus acciones. **Pablo González Loyola Pérez, Martín Mendoza Villa y Horlando Caballero** han manchado el proceso y hacen negociaciones en los oscuroto, para reconocer a Caballero, a cambio de que se reconozca a **Consolación González Loyola Pérez** como coordinadora del PRD en el congreso local. Pide a la militancia del PRD que defienda su triunfo. (NC)

El coordinador de la fracción parlamentaria del PRD, **Martín Mendoza Villa**, celebró la salida de la familia **González Loyola** de la dirigencia estatal del PRD y reconoció su simpatía por el virtual presidente estatal electo, **Horlando Caballero Núñez**. (PC)

El aspirante a la Presidencia del PRD, Ulises Gómez de la Rosa dice que Horlando Caballero es un mentiroso. (NC)

LEGISLATURA

El presidente de la comisión de administración pública y asuntos electorales del congreso **Roberto Carlos Cabrera Valencia** asegura que la reforma integral a la constitución, no corre riesgo de ser retardada ante un posible amparo por parte de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, o un procedimiento de inconstitucionalidad o controversia constitucional, promovido por algún poder estatal o federal. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Además del ahorro en el consumo de la luz, con la aplicación del horario de verano, a partir del primer domingo de abril se adelantarán una hora los relojes. Se pretende dejar de emitir al medio ambiente mil 200 millones de toneladas de bióxido de carbono, a nivel nacional esto lo ha señalado el delegado regional del FIDE, **Cuathemoc Suárez Mesa**. (PC)

Falta una semana para que concluya el reemplacamiento y afirma el director de ingresos, **Javier Marra**, que por lo menos 70% de los automovilistas han cumplido. (NC)

A una semana de concluir el plazo para el refrendo, se han superado ya los 250 mdp de recaudación de impuestos sobre el asunto de la tenencia y el reemplacamiento, el 70% de los vehículos lo han hecho, dice hoy el director de ingresos **Javier Marra Olea**, quien confirma que podría haber ampliación de horarios en este fin de semana que es el último para hacer el pago de la tenencia. (PC)

Cabeza. Luego del retraso de la entrega por el periodo vacacional, el presidente de la asociación de dueños de bares y discotecas, **Rogelio Garfías**, anticipó que esta semana los 7 primeros establecimientos recibirán el certificado del cumplimiento del programa Antro Consentido. (PC)

SOCIEDAD

La Secretaría de turismo federal terminará la nominación de Pueblos mágicos al llegar a 50 y ya van en 40, por lo que es improbable que Jalpan y Corregidora alcancen esta categoría, señaló **Esther Carboney Echave**, Secretaria estatal de turismo. (NC)

Más denuncias en contra de inspectores municipales; se les acusa de agredir a mujeres indígenas. **Xochitl Arriaga** dice que siguen maltratándolas y agredíéndolas; sólo el febrero, hubo 17 casos de abusos de autoridad por parte de los inspectores, dice. (NC)

Mujeres indígenas que venden sus artesanías, afirman que las autoridades las están quitando del centro, para no dar una mala imagen. **Rosa María**, dice que no debería quitarla pues no vende, sólo pide limosna. *Pero cuando es necesario el voto, ahí sí, no estorbamos*, dice. El Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón** aceptó que sólo pueden retirarlas si están en alguna actividad comercial. (NC)

El Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón** se comprometió a dar más capacitación a los inspectores, en materia de derechos humanos y evitar actos discriminatorios o de prepotencia en contra de mujeres indígenas. (NC)

En lo que va de la actual administración, han sido dados de baja 7 inspectores por no cumplir con sus obligaciones, esto lo da a conocer el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, quien opina que las mujeres indígenas están en su derecho de inconformarse ante las autoridades, por el trato de estos funcionarios en caso de presentarse abusos. Acotó que van hacer investigados. (PC)

La Secretaria de turismo **Esther Carboney Echave**, niega agresiones a las comerciantes indígenas y afirma que el Gobierno del Estado sí las está apoyando, aunque se trata de un proyecto implementado por el municipio de Querétaro. (NC)

Ahora que se cuenta con el padrón de Marías de la plaza fundadores, se espera poder concretar en los próximos días un convenio con las asociaciones de hoteleros para la compra de muñecas artesanales, dice la secretaria de turismo, **Esther Carboney**. (PC)

Cabeza. Hay 11 expedientes en la secretaría de gobierno, de concesiones de transporte público que podrían ser revocadas a causa de accidentes graves ocurridos el pasado 2007, esto lo ha informado el director de transporte público **Mauricio Cobo Urquiza**. (PC)

Once transportistas están en peligro de perder su concesión, por estar involucrados en accidentes graves, señaló el Director del transporte, **Mauricio Cobo Urquiza**. (NC)

Por primera vez en el Estado se llevará a cabo la feria del Temascal, el próximo 12 y 13 de abril en la delegación de Santa Rosa Jáuregui. **Fernando Aguilar**, capitán de la danza azteca del estado, dijo que el evento va a contar con baños de temascal, danza, rituales y medicina prehispánica. Se espera la presencia de por lo menos mil personas. (PC)

Cabeza. Se anuncia para el 12 y el 13 de abril, la feria del Temascal en Santa Rosa Jáuregui, dice **Fernando Aguilar Hernández**, capitán general de la Confederación de la Huica Ñañhō de danza azteca, del Estado de México. (NC)

Están muy emocionados en la Unión Ganadera Regional de Querétaro porque faltan unos días para la inauguración del autódromo que por cierto, no tiene nombre aún. Se inaugura este 30 de marzo con la primera etapa de la Náscar México. (NC)

En Querétaro hay una banda llamada de Los Plaga, que ha subido tres video en You Tube. En uno de los video, muestran cómo se hacen los graffiti llamados bombas. (NC)

Hay en Querétaro registradas 159 religiones, según informó el delegado de la Secretaría de Gobernación, **Juan Carlos Ocegüera**. (NC)

MUNICIPIOS

Cabeza. Dos empresas españolas son las que se disputan el proyecto para el aprovechamiento del bío gas y se busca la posibilidad de que las dos acepten hacerse cargo de una parte del proyecto, lo dio a conocer el secretario de servicios públicos, **Juan Alberto González Arce**. Estima que para este año se podría iniciar la quema de gas del relleno sanitario. (PC)

Una empresa española está en invertir hasta 5 mdd para aprovechar el gas que se produce en el relleno sanitario. (NC)

Informa el secretario de finanzas municipales, **Miguel Martínez Moyano**, que hasta el momento se han renovado casi 15 mil licencias de funcionamiento con un avance del 47% del padrón registrado, recordó que las 16 mil 800 licencias pendientes aún pueden realizar el pago hasta el 31 de marzo. (PC)

En lo que va del año, 14 mil 900 comercios han renovado su licencia, siendo el 53% los que no lo han hecho aún. (NC)

La dirección de protección civil municipal, emitió una serie de recomendaciones para el cuidado de los menores que se quedan en casa en lo que resta del periodo vacacional, cuando los padres regresan de trabajar, con el fin de evitar accidentes. El mayor número de accidentes se dan en casa, al momento se han registrado 2 conatos de incendios en casa habitación, sin reporte de lesionados, esto lo consta la titular de la dependencia **Teresa Calzada**. (PC)

Ante la ola de incendios que se han presentado en el municipio de Querétaro, la secretaría de gobierno hace un llamado a no quemar lotes baldíos y parcelas. (NC)

Cabeza. El municipio de Tequisquiapan recibió a más de 57 mil 500 personas en los diferentes balnearios públicos; así mismo hubo un lleno total en sus 32 hoteles; las autoridades de protección civil reportan saldo blanco. (PC)

Hubo saldo blanco en los balnearios de Tequisquiapan durante la semana santa. (NC)

Cabeza. Debido a la falta de infraestructura turística en el municipio de Pinal de Amoles, cerca del 70% de los turistas se tienen que ir a Jalpan, esto lo ha informado el alcalde **Gustavo Bueno Vega**, quien agrega que este año se van a invertir 6 mdp en imagen urbana. (PC)

El periodo de elección que vive actualmente Estados Unidos ha generado que disminuya la llegada de migrantes al municipio de Arroyo Seco, esto lo indica su alcalde **Mariano Palacios Trejo**, quien recalca que más del 40% de la población ha emigrado no sólo al país del norte, sino a otros estados de la república. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Lamentables cifras las que da el secretario técnico del consejo contra las adicciones, **Jaime Ponce Alcocer**, quien dice que los hombres comienzan a tomar alcohol a los 14 años de edad. A los 11 años comienzan a fumar. (NC)

Al menos 5 municipios podrían ser certificados en el manejo adecuado de la basura, indicó el delegado de la PROFEPA, **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, quien recordó que hasta ahora sólo el municipio de Querétaro tiene este certificado. (NC)

Cabeza. 5 municipios del Estado obtendrán para este año su certificado en el manejo de residuos sólidos, dice el delegado de la PROFEPA, **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, quien previó que para el siguiente año, el 50% de los municipios podrá contar con esta certificación. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En Querétaro muy pronto podrían comenzar a utilizar los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, pistolas paralizadoras, indicó el titular **José Manuel Ogando**. (NC)

Hasta el momento en el corte del operativo vacacional, solamente se reporta el caso de una persona que se ahogó en Jalpan de Serra, dice el Secretario de Seguridad Ciudadana, **José Manuel Ogando**. (NC)

Personal de la Procuraduría General de Justicia en el estado, viajó a Veracruz para continuar con la investigación de la empresa fraudulenta, K2day, informó el Procurador **Juan Martín Granados Torres**. (NC)

Seis personas murieron en un accidente camino a San José Iturbide; cuatro de ellos son queretanos. (NC)